
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow  

vom 17.09.2024 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
Alexander Aehnlich fragt, wie es jetzt mit dem Konzept Koserow 2035 weitergeht? Thomas Well-
nitz erklärt, dass dies gern veröffentlicht und öffentlich präsentiert werden soll. Ideen aber fehlen, 
in welchem Rahmen dies geschehen soll. 
 
Frau Riethdorf erläutert, dass es mit der unteren Naturschutzbehörde des Landkreises Abstim-
mungsprobleme bei der Dünenpflege und Neugestaltung des Strandabganges 6B gibt. Herr 
Dreischmeier und Herr Aehnlich finden, dass eine langfristige Planung für Baum- & Dünenpflege 
im Ort notwendig ist. Andere Gemeinden haben Dünenpflegekonzepte. Vielleicht wäre dies auch 
eine Lösung für Koserow. 
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